

La petite enfance est une période cruciale pour le développement moteur des enfants, et le jeu actif est l'une des composantes essentielles à leur développement global. Gazelle et Potiron est un cadre de référence qui vise à rendre les environnements plus favorables à l'adoption de ces habitudes de vie par les tout-petits en service de garde.

Porté par le Regroupement des centres de la petite enfance de l'île de Montréal, le programme d'accompagnement Saines habitudes de vie dès la petite enfance est offert sous la forme de matinées d'échanges et de réflexion sur les enjeux d'implantation de Gazelle et Potiron. De plus, afin de soutenir les milieux, une formation intitulée Jouer dehors l'hiver à Montréal a été concue et déployée.



